

Ein etwas anderer Englisch-Unterricht

BILDUNG An der IGS in Barßel wurde das Stück „The Magic Shop“ gezeigt

GA
1.3.17

BARBEL - „Englisch-Unterricht einmal anders“ – das war das Motto einer Theateraufführung am Schulzentrum Barßel. Dort war das theatre@school zu Gast. Rund 170 Jungen und Mädchen der 5. und 6. Klassen der IGS kamen in den Genuss, das außerordentlich erfrischende und farbenfrohe Theaterstück „The Magic Shop“ zu erleben.

„Die Schüler waren begeistert von dieser Vorführung. Die Stimmung war einfach toll“, sagte Schulleiter Werner Sandmann. Auch die Schauspieler hätten sich nach dem Theaterstück außerordentlich positiv über ihr junges Publikum geäußert und die Aufgeschlossenheit,



Durch die Kombination von Sprache, Gestik und Mimik wurden die Inhalte den Kindern vermittelt.

BILD: PRIVAT

Freundlichkeit und Lebendigkeit gelobt.

Dieses Tourneetheater ist als Ergänzung zum regulären Fremdsprachenunterricht in der Schule gedacht. Eigens produzierte englischsprachige Theatervorstellungen und Theaterworkshops mit professionellen und muttersprachlichen Schauspielern gehören zum Programm. Alle Stücke sind altersmäßig und sprachlich auf verschiedene Ziel- und Schülergruppen abgestimmt. „Die Schüler und Schülerinnen konnten aktiv an einer abwechslungsreichen und lebendigen Abenteuerreise teilnehmen

und in die wunderbare Welt der Magie eintauchen“, so Sandmann.

Das Miteinbeziehen der Zuschauer in die Handlung des Stückes gestaltete die Vorführung sehr abwechslungsreich und lebendig. „Durch die perfekt aufeinander abgestimmte Kombination von Sprache, Gestik und Mimik vermochten es die beiden Schauspieler selbst Sprachanfängern Handlung und Inhalt des Theaterstücks verständlich zu machen und die Aussage des Stückes nahezubringen“, so Sandmann.

Sein Fazit: Alle waren sich einig, dass diese Art des Englisch-Unterrichts auch im kommenden Schuljahr angeboten werden soll.